



BUSCAN SU DESAFUERO

Morenistas denuncian ante FGR al ministro Luis María Aguilar

Lo acusan de “entorpecer la justicia” y evitar el cobro de 40 mmdp a una empresa

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

Diputados federales de Morena denunciaron ante la Fiscalía General de la República (FGR) al ministro Luis María Aguilar “por obstruir de manera indebida y corrupta la administración de justicia” y solicitarán su desafuero en San Lázaro.

Los morenistas Lidia Pérez y Alejandro Robles acusaron que el ministro ha estado beneficiando a una gran empresa con presencia nacional al retardar el cobro de una deuda de alrededor de 40 mil millones de pesos, recursos que deben llegar a las arcas del Estado mexicano.

En conferencia, la diputada Pérez Bárcenas expresó que son cantidades enormes de recursos. Sólo por comparar, el Inai tiene un presupuesto de mil millones de pesos; los 40 mil millones de pesos permitirían no solamente cubrir el presupuesto de órganos constitucionales autónomos, sino incrementar los presupuestos de programas sociales.

Por otra parte, Alejandro Robles precisó que son tres asuntos que han sido atraídos por la Suprema Corte y, de manera por demás “suspiciosa”, el ministro Luis María Aguilar se apoderó de éstos, congelándolos durante casi un año.

Se trata de las solicitudes número 416/2022, por un monto de 25 mil millones de pesos, pero, con actualizaciones, recargos y mul-

“El ministro es un lacayo de la oligarquía y los grandes empresarios mexicanos”

ALEJANDRO ROBLES
Diputado federal de Morena

tas, suma la cantidad de 33 mil 306 millones 476 mil 349 pesos, dijo.

Indicó que la solicitud 152/2023, por 4 mil 916 millones 910 mil 792 pesos, corresponden al ISR de 2011, más actualizaciones, recargos y multas.

La tercera solicitud se identifica con el número 3721/2023, por una cantidad de 2 mil 4 millones 761 mil 834 pesos, lo que da como resultado un aproximado de 40 mil millones de pesos.

“Estamos ante un evidente caso de corrupción. Con estas conductas delictivas, el ministro Luis María Aguilar envía un mensaje claro al pueblo de México: está trabajando para favorecer a los grandes intereses económicos del país y no al pueblo de México; el ministro Luis María Aguilar Morales es un lacayo de la oligarquía y los grandes empresarios mexicanos”, apuntó.

“Se respeta mucho la presunción de inocencia del ministro Luis María Aguilar Morales; sin embargo, el hecho de tener guardadas las solicitudes 416/2022, 152/2023 y 3721/2023 sería una ingenuidad pensar que se trata de una decisión gratuita”, estimó.



Acusación. Los diputados morenistas Lidia Pérez y Alejandro Robles, ayer.